

Bulletin: 1941

Lunch: Traube Dietingen

Apéro: Rot. Martin Horber

Gäste: -

Vorsitz: Rot. Matthias Müller

Präsenz: 40%

Geburtstage:
keine

Präsident:
Rot. Kaspar Schläpfer
kaspar.schlaepfer@gmail.com
+41 52 721 79 54

Programm:
Rot. Anita Dähler
daehler-engel@leunet.ch
+41 52 741 56 36

Bulletin:
Rot. Petra Geiser
petra.geiser@bluewin.ch
+41 79 642 91 00

Sekretär:
Rot. Edwin Bosshard
edwin.bosshard@gmx.ch
+41 79 743 17 52

Plauderlunch vom 8. Oktober 2019

Begrüssung durch den Vorsitzenden Rot. Matthias Müller

In Vertretung des Präsidenten begrüsst Matthias Müller alle Anwesenden, da der Präsident Rot. Kaspar Schläpfer seine Ferien im Tessin geniesst. Begleitet wird Rot. Matthias Müller wiederum von Jojo, der sich in unserer Gesellschaft wortwörtlich pudelwohl fühlt.



Rot. Daniel Wessner: Anfrage für Abklärungen Läufer-Shirts für nächsten 2-Stunden-Lauf

Die Läufer des Rotary Club Frauenfeld-Untersee haben gemäss Daniel Wessner am 2-Stunden-Lauf optisch keine „gute Falle“ gemacht. Mit Einstimmigkeit wird Daniel Wessner's Offertanfrage und Evaluation von Shirts zugestimmt. Die Shirts sollen repräsentativ sein, von gutem Schnitt für Damen und Herren sowie aus Thurgauer Produktion stammen. Die Preise liegen wohl zwischen 40.- und 50.- Fr. Rot. Andreas Sütsch macht den Hinweis, dass die Golfer bereits sehr schöne Shirts hätten, eine gestalterische Verwandtschaft würde wohl Sinn machen.



Rot. Hilde Market : Spende von Fr. 500.- aus Ihrer Verwandtschaft

Die Spende stammt von einem verstorbenen Verwandten von Hilde. (Ex-Mann von Hilde's Nichte mit italienischem Hintergrund). Die Spende soll Mine-Ex Stiftung (www.mine-ex.ch) zugute kommen. Wir bedanken uns einerseits bei Hilde, andererseits soll eine Dankeskarte in italienischer Sprache der Spenderfamilie geschrieben werden. Hierfür werden Georgette und Rot. Fredi Himmelberger als die sprachgewandtesten Clubmitglieder gesehen.

Rot. Hilde Market bedankt sich nochmals von ganzem Herzen für den „Zustupf“ auf ihren 70sten Geburtstag. Die Reise nach Italien wird ihr in ewiger Erinnerung bleiben, sie wurde wie eine Königin von ihren Mitreisenden „getragen“ und hat die Reise sichtlich genossen. Als Dank an uns alle spendiert Hilde, obwohl keine Schnaps-Präsenz erreicht wird, einen Schluck vom noch ungeöffneten und mitgebrachten Grappa „Berta“ aus der besuchten Distillerie von Gianfranco & Enrico Berta in Nizza Monferrato.



Rot. Beat Jost: Nachfolgeregelung „Gasthof zum goldenen Kreuz“:

Beat Jost informiert transparent über die Nachfolgeregelung und Übergabe seines Lebenswerkes an Christoph Komarnicki. Beat stellt uns (siehe Anlage) ein eigens dazu geschriebenes Dokument zur Verfügung. Für die anstehenden sechs Wochen Australien-Ferien wünschen wir Beat und seiner Partnerin Eva alles Gute und hoffen auf die eine oder andere Berichterstattung. Falls noch ein Keller im Goldenen Kreuz geräumt werden muss, würden sich etliche Rotary Freunde zur Hilfe stellen. An dieser Stelle auch ein Dank an **Rot. Pablo Moiron** für die Spende in den Schnaps-Schrank.

Rot. Astrid Holenstein weist darauf hin, dass am 24. Oktober der Welt-Polio-Tag stattfindet. (Einladung wurde durch unseren Sekretär Edwin Bosshard versandt). Astrid würde an diesen Kinoabend fahren und würde gerne weitere Mitglieder mitnehmen.

Programmorschau RC
Frauenfeld Untersee:
www.rc-frauenfeld-untersee.ch

Di 15.10.19	Rot. Hansjörg Lang: Wann dampft der Dampfer?
Di 22.10.19	Jolanda Eichenberger: Nur wo Du zu Fuss warst, bist Du auch wirklich gewesen.
Do 24.10.19	Welt-Polio-Tag, Kinoabend > Meldung bei Astrid